

Wir laden ein



TERRE DES FEMMES e.V.
Menschenrechte für die Frau
Städtegruppe Köln

Frei leben – ohne Gewalt

Im Vorfeld zum Internationalen Tag „gegen Gewalt an Frauen“ laden der HennaMond Verein und die Frauenrechtsorganisation TERRE DES FEMMES zu einem **Vortrag** ein.

**Am 22.11.14
um 19:00 Uhr in der
Wilhelm-Sollmann-Str. 103
Köln-Longerich**

(Linie 15, Haltestelle Herforder Str.)

Die Anzahl der Plätze ist begrenzt, bitte unbedingt bis zum 14.11.14 verbindlich zusagen oder absagen!!!

koeln@frauenrechte.de

Thema: Weibliche Genitalverstümmelung

Alle **11 Sekunden** wird irgendwo ein Mädchen beschnitten. Weltweit sind **140 Millionen Frauen** und Mädchen betroffen. Weibliche Genitalverstümmelung bedeutet Schnitte in Körper und Seele und ist auch in Deutschland präsent!

Mit einem Vortrag und einem Film wird die Juristin **Anne Schrader** von Terre des Femmes einen Überblick geben über die Verbreitung, Ursachen und Gründe der Genitalverstümmelung. Dazu gehört auch, die Situation in Deutschland zu beleuchten. Denn der Kampf gegen weibliche Genitalverstümmelung muss auch hier bei uns geführt werden!

Im Anschluss können Sie/ könnt ihr mit den Veranstalterinnen zum Thema diskutieren und euch über die Arbeit der beiden Vereine informieren.

Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt - gegen ein kleines Entgelt.